

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena
Coordinador de Comunicación
Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276
mcamarenar@amda.mx

**PARA SU PUBLICACIÓN
INMEDIATA**

Continúa mejorando la venta promedio de vehículos nuevos durante 2024

- **PARA CIERRE DE 2024 SE ESPERA LA COMERCIALIZACIÓN DE 1.5 MILLONES DE UNIDADES NUEVAS**

MÉXICO, CDMX A 6 DE NOVIEMBRE DE 2024.- A octubre de 2024, la comercialización promedio de unidades cero kilómetros es de 120 mil 146 mensuales, mientras que en el mismo lapso del año pasado era de 109 mil 57 automotores, informó Guillermo Rosales Zárate.

En conferencia de prensa con AMIA e INA, el presidente ejecutivo de la AMDA ratificó que esta cifra representa el buen desempeño del mercado.

“Las ventas de octubre y su acumulado 2024 se posicionaron 11.2% y 4.6% por debajo de las registradas en mismos lapsos de 2016, mejor año en comercialización histórica”, apuntó.

Sobre la colocación de automotores sin rodar específicamente entre enero y octubre de este año, se continúa en niveles récord en ventas de los segmentos de Usos múltiples y Camiones ligeros (Pick-ups).

En cuanto a los vehículos importados desde China a México por diversas marcas (incluso no asiáticas) en octubre, el directivo puntualizó que este factor representó el 20.1% de las ventas del mercado interno, mientras que la comercialización únicamente de marcas chinas fue equivalente al 9.2 por ciento.

La colocación de automotores híbridos y eléctricos en octubre y su acumulado 2024 tuvieron avances de 65.8 y 74.7% con 11 mil 30 y 96 mil 796, respectivamente.

Por último, el directivo auguró que para cierre de 2024, se espera la comercialización de 1,501,401 unidades, esto implicaría un avance anual de 10.1% con respecto al año anterior.